

GRANADA



La elección de plaza se hace en función de la nota obtenida en el examen.

GRANADA HOY

La capital cae dos puestos entre los destinos más deseados por los MIR

● En los tres primeros días de adjudicación de plazas, 40 aspirantes eligieron la provincia, doce menos que el pasado año

A. Asensio GRANADA

Entre los días 20 de abril y 4 de mayo 9.288 aspirantes eligen destino entre 6.089 plazas MIR ofertadas para este año. Granada se mantiene, de nuevo, como la tercera provincia andaluza más demandada tras los tres primeros días de adjudicaciones, sólo por detrás de Sevilla y Málaga. Sin embargo, a nivel nacional cae al duodécimo puesto después de figurar el pasado año como el décimo destino más solicitado. Granada ha estado en el *top ten* en los últimos cuatro años, pero en esta convocatoria Alicante y Asturias rebasan por primera vez desde

2012 a la provincia en la clasificación nacional.

Hasta la fecha se ha adjudicado una tercera parte del total de las plazas convocadas. Tres de las especialidades ya han agotado todas sus vacantes –Dermatología, Cirugía Plástica y Cardiología–, y quedan por asignar plazas en el resto de opciones, hasta 36 especialidades.

Sin embargo, los datos de los tres primeros días de adjudicaciones –ofrecidos por el Sindicato Médico de Granada– revelan las preferencias de los solicitantes y tendencias que se afianzan. Así, el primer día de adjudicaciones eligieron Granada once

LAS CLAVES

Los hospitales madrileños, los más demandados

La información facilitada por el Sindicato Médico de Granada establece que son los centros sanitarios madrileños los más demandados por los MIR. El Gregorio Marañón, La Paz y el 12 de Octubre copan los tres primeros puestos en cuanto al número de plazas solicitadas. El primer andaluz es el sevillano Virgen del Rocío (octavo). El Virgen de las Nieves es el cuarto andaluz y vigésimo quinto a nivel nacional.

Más de 4.000 plazas todavía por adjudicar

En los tres primeros días de adjudicación de peticiones de plazas MIR se citó a 2.100 aspirantes (a razón de 700 por día) para

2.078 plazas. El total de la oferta para este año es de 6.098 plazas, que se repartirán antes del 4 de mayo. El total nacional de aspirantes es de 9.288.

Pediatría y Cardiología, las más solicitadas

De las 39 especialidades que se ofertan a los aspirantes a residente, Dermatología (78 plazas), Cirugía Plástica (34) y Cardiología (153) cubrieron todas sus plazas vacantes en los tres primeros días de adjudicaciones. La más demandada fue Pediatría (256 adjudicaciones), especialidad de la que aún quedan plazas vacantes. La segunda fue Cardiología (agotada), seguida de Anestesiología y Reanimación (141).

aspirantes, mientras que en 2015 fueron trece y el año anterior, 20. También se han adjudicado menos plazas en estos tres primeros días, 40 en esta convocatoria por 52 del pasado ejercicio. En 2014 fueron 55. La causa de este descenso puede estar, según el portavoz del Sindicato, Vicente Matas, en la “incertidumbre” que planea sobre la fusión hospitalaria.

Otro dato que destaca del informe facilitado por el Sindicato

Dermatología, Cirugía Plástica y Cardiología ya han agotado todas sus vacantes

Médico es que el primer aspirante que solicitó plaza en Granada fue el número 45 en el examen nacional. En 2014, la octava mejor puntuación solicitó hacer su residencia en la provincia. En 2015 el primero que eligió un hospital granadino fue la vigésima mejor nota.

El primero en elegir Granada ha solicitado plaza en el Virgen de las Nieves, que cuenta con 29 adjudicaciones en los tres primeros días. El centro sanitario público granadino ocupa la vigésimo quinta posición entre los centros más demandados a nivel nacional. Son los madrileños, catalanes y valencianos los que ocupan los primeros puestos de esta clasificación, además de ‘llevarse’ las notas más altas, aunque el número uno ha solicitado Murcia, mientras que el dos no ha elegido plaza.

Del total de plazas disponibles (6.026 en el sector público y otras 72 en el privado), se han adjudicado 2.078 entre 2.100 aspirantes. 22 no han elegido plaza y quedan por adjudicar otras 4.020. Por comunidades, la más demandada ha sido Madrid (624), seguida de Cataluña (369) y Andalucía (270). En cuanto a los hospitales, las preferencias de los MIR colocan al Gregorio Marañón en primer lugar (91 plazas adjudicadas), seguido por La Paz (90) y el 12 de Octubre (89), todos ellos madrileños. El primer andaluz es el sevillano Virgen del Rocío (58 plazas adjudicadas), seguido del malagueño Carlos Haya (40).